

## SUMMARY

# POLA KOMUNIKASI IBU SINGLE PARENT DALAM PEMBENTUKAN KARAKTER ANAK

Created by Lili Efrita

**Subject** : Pola Komunikasi, Karakter Anak  
**Subject Alt** : Communication Patterns, Child Characters  
**Keyword** : pola komunikasi;ibu single parent;pembentukan karakter

### Description :

Keluarga merupakan miniatur terkecil dari sebuah negara, keluarga adalah gambaran atau keadaan sebuah negara dan dapat dilihat dari keberadaan keluarga itu sendiri, maka kualitas sumber daya manusia pada suatu bangsa dapat dilihat dari kualitas sumber daya manusia pada suatu keluarga. Dengan demikian bagaimana dan seperti apa keberadaan sebuah keluarga, berarti juga akan menggambarkan kualitas sebuah keluarga, yang akhirnya akan berpengaruh terhadap suatu bangsa itu sendiri. Keluarga merupakan tempat utama pembentukan karakter anak. Pola komunikasi antara ibu single parent terhadap anaknya sangat berpengaruh terhadap pembentukan karakter anak di kehidupan sehari-hari. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pola komunikasi ibu single parent ditinggal mati oleh suaminya dalam mempersiapkan diri menghadapi peran dan tanggung jawab terhadap masa depan gelinasnya serta apa hambatan yang dia hadapi dalam membangun pola komunikasi dengan anak-anaknya. Teori pola komunikasi yang menjadi dasar penelitian ini adalah pola komunikasi Mcleod and Chaffee. Jenis penelitian ini adalah kualitatif menggunakan paradigma interpretif dengan metode penelitian studi kasus tipe satu (kasus tunggal), dan prosedur pengumpulan data yang digunakan adalah observasi dan wawancara. Hasil penelitian yang ditemukan adalah pola komunikasi keluarga antara orang tua dan anak berbeda-beda, meskipun memiliki status yang sama yaitu ibu single parent begitu juga hambatan yang dihadapinya. Pola komunikasi yang ditemukan adalah pola komunikasi konsensual, protektif, pluralistik dan campuran konsensual-pluralistik. Orang tua yang menggunakan pola komunikasi yang tepat saat berkomunikasi dengan anaknya membuat anak lebih terbuka dan kemudian keterbukaan ini membentuk karakter anak kearah yang positif

**Contributor** : Dr. ERNA FEBRIANI, S.Si, M.Si  
**Date Create** : 22/05/2024  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-20190502233  
**Collection** : 20190502233  
**Source** : Undergraduate Theses of Public Relation  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komunikasi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor